

El secreto que le guarda una hija a su madre

De una joven y su madre
que vivían desahogadas,
porque el padre siempre estaba
de viaje por el mar.

Y la esposa que conserva
su juventud y belleza,
un caballero muy rico
por ella va y se interesa.

Transcurridos varios meses
y el día 2 de Septiembre,
tuvo un niño tan hermoso
que daba gusto de verle.

Ya al acercarse la hora
de que el niño había nacido,
recibieron la noticia
que llegaba su marido.

Cuando tuvo la noticia
esta madre con dolor,
con su hijo en brazos quiso
tirarse por el balcón.

Pero le dice la hija
entre el deber y el amor,
yo diré que el niño es mío
y así salvaré tu honor.

Llegó el padre y vió su niéto
en los brazos de su hija,
y entonces la echó a la calle
como una cosa maldita.

Al enterarse su novio
él también la maldecía,
siendo la joven tan virgen
poco menos que María.

Transcurrieron varios días de fatigas y dolor, y en la orilla de un camino trastornada se quedó.

A poco pasaba un coche paró y los recogieron, al Hospital provincial a los dos los admitieron.

Al niño lo alimentaron y ella también mejoró, por obra de caridad de enfermera se quedó.

Transcurrieron varios meses un día una señora entraba, enferma de gravedad que salvarla no contaban.

Pero al verla la enfermera un grito al cielo lanzó, y la besaba diciendo madre de mi corazón.

El padre estaba presente el novio y varios amigos, viendo el cuadro de dolor y de amor enternecidos.

Le dijo el novio a su padre yo me casaré con ella, que por salvar a su madre ha pasado por mala ella.

Nos llevaremos al niño y en nuestra casa se cría y diremos que es el hijo del secreto de María.